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質問者 荒 川 泰 平 議員（１番）
あらかわ たいへい

１ 国際交流の今後について

ただいまの荒川泰平議員のご質問にお答え申し上げます。
あらかわたいへい

まず、国際交流の今後について、今後、姉妹都市を増やしていく予

定や国際交流を深めていく予定についてでありますが、現在、沼田市

はドイツのフュッセン市と姉妹都市の提携を結び、両市の市民や関係

者により行き来する訪問交流や小学生による絵画の交流などを行い、
い き

互いの理解と友好を深めております。姉妹都市となるためにはいくつ

かの条件が必要になりますが、フュッセン市と沼田市とは、両国のロ

マンチック街道のある町として交流が始まり、ともに美しい山々や自

然に囲まれていることから、互いの理解と友情を深めようと姉妹都市

提携が結ばれました。このように、互いの自然環境が似ていたり、市

民レベルでの交流が盛んであることが姉妹都市となるひとつのきっか

けであると思います。現在は、中学生によるオーストラリアでのホー

ムスティ事業による交流や国際交流フェスティバルなどのイベントに
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より国際交流を進めておりますが、残念ながら姉妹都市の提携には至

っておりません。今後、市民の皆さんによる交流が盛んに行われ、都

市どうしの親睦が深まることにより、姉妹都市提携へと近づいていく

ものと考えております。

次に、外国語を覚えて道案内やあいさつなどができるようにする取

り組みの予定や内容についてでありますが、現在、市では沼田市国際

交流協会等を中心とした民間による外国人との交流を深めているほか、

幼児向けの英語体験教室等を行っております。今後におきましても、

沼田市国際交流協会等とも協力しあいながら交流活動を一層進めてま

いりたいと考えております。

また、東京オリンピック・パラリンピックの開催に向けて、多くの

外国人が来日されますので、荒川議員をはじめ、多くの皆様が外国語

に親しんでいただき、国際交流の推進のためにご協力をいただきたい

と思います。

以上申し上げまして、荒 川泰 平議員のご質問に対する答弁とさせ
あらかわ たいへい
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ていただきます。


